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                                                      编号：2022-021 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

√其他      电话会议       

参与单位名称及

人员姓名 

机构投资者：  

    民生证券 李阳、华夏基金 黄振航 张帆、上生趣时资产 

孙银、上海季胜投资 俞忠华、宁银理财子公司 孙文瑞、兴

证全球基金 余喜洋、招商信诺资管 柴若琪、国寿资管 和川、

淡水泉 叶智深、中国国际金融 李梦遥 

时间 2022年 5 月 12日  

地点 公司证券部 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书 陈志国、证券事务代表 任燕清 

投资者关系活动

主要内容介绍 

一、疫情对公司影响情况？ 

疫情对全国各生产基地都有影响，对各子公司的影响程度不一，

华东区域影响要更大一些，公司主要销售在华东地区，疫情影响下游

需求，同时由于物流受阻，出货受到一定影响。 

二、公司对二季度的展望？ 

疫情从 3 月中旬开始影响比较明显，4、5 月份影响较大，从最近

几天的发货情况来看略有好转，如果疫情尽快能够得到有效控制，下

游需求恢复，公司仍然对全年情况充满信心。 

三、渠道业务和工程业务等情况？ 

疫情对渠道业务和工程业务都有影响，对渠道业务的影响更大一



些。相比之下，上半年出口业务相对较好，特别是太阳能出口业务同

比增幅较大。 

四、公司原料储备情况？ 

原料价格同比还相对在高位，目前需求受疫情影响，原料价格略

有下降，待疫情得到控制后，原料还会有上涨的可能性，因此公司当

前原料储备量较为充足，之后也会视下游需求情况，对原料库存情况

做及时调整。 

五、公司 PVC 套期保值还有在做吗？ 

公司是通过现货和期货相结合的方式对原料做了储备。 

六、卫浴业务进展情况？ 

卫浴业务是利用原有的销售渠道网络进行销售的，上半年因疫情

影响卫浴的销售也有一定的受阻，目前卫浴业务销量不大。 

七、公司对卫浴的规划？ 

公司进入卫浴板块主要目的是想丰富全屋家装产品的类别，和家

装产品产生协同效应，对家装这块有正向的促进作用，公司专门成立

了卫浴事业部去拓展卫浴的销售，卫浴产品是 2021年 12月 30日晚通

过线上进行营销发布，目前受疫情影响业务拓展进展较慢，后期疫情

控制后，在看卫浴的整体销售情况。 

八、公司产品里有没有非房地产业务？ 

公司销售模式是以经销渠道为主，房地产配送、直接承揽工程、

自营出口为辅的销售模式。公司 2021 年度，经销渠道占主营业务收入

的 60%左右，房地产直接配送占比在 12%左右，剩下的出口业务（塑料

管道业务和太阳能业务）的占比在 15%左右，家装业务占比在 6%左右，

市政工程的占比在 4%左右，燃气管道占比在 3%左右。 

九、太阳能业务出口情况？ 

太阳能业务以出口为主，出口占比在 90%以上，主要产品是太阳能

组件和太阳能灯具，以欧美国家为主，其中太阳能组件增长较快，截

止目前，太阳能出口业务同比增长幅度较大。 

十、公司如何看待市政定单？ 



目前市场对基础建设预期较高，公司年初对内部做了一些调整，

把华东大管道营销中心和上海销售公司进行了整合，也把工程项目部

进行了调整，为 2022 年市政业务能够更好发展提供保障。目前市政业

务受疫情影响增长并不明显。 

十一、公司渠道等各类的占比情况？ 

目前渠道的占比大概在 55%左右，出口增长较大，大概占比在 22%

左右，地产直供的占比大概在 11%左右，家装业务占比大概 6%左右，

市政的占比略有下降，不到 4%，燃气占比在 2%左右。 

十二、公司上半年有对产品出厂价格提价吗？ 

今年由于疫情影响，物流受阻，产品出货受到影响，提价对公司

有一定压力，但 PVC 类产品价格同比去年要高一些，后期下游需求起

来，公司对产品的价格调整会更灵活一些。 

十三、公司 PE 产品有没有提价？ 

PE 主要是用于市政工程和燃气领域，市政的主要是招投标业务，

招投标业务是依合同签定时期的原料价格定价。 

十四、公司 2023 年百亿目标会因疫情调整吗？ 

公司前期制定 2023 年销售目标达百亿，从目前公司销售的情况和

管理层的信心来看，能够在 2023 年或提前完成公司百亿销售目标。 

十五、公司仓储物流中心主要在哪些区域？ 

公司已经建立了多个仓储物流中心，集仓储、物流、配送、销售

于一体，通过仓储中心去辐射市场，目前仓储物流中心主要设在在西

南、西北等地区。 

十六、公司从订单到发货需要多长时间？ 

公司除了少量定制的产品及外贸销售的产品是订单式生产，其他

国内一般标准化成品库存量正常情况下会有一个月的库存量，目前大

多数经销商是通过网上下单，公司产品主要靠汽运，且公司有长期合

作的运输公司，根据客户需求，基本上公司从接到订单至发货正常情

况下 1-2 天内完成发货。 

附件清单（如有） 无 



日期 2022年 5 月 12日 

 


